

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso tras la Junta de Portavoces

Cuca Gamarra anuncia que el PP lleva al próximo Pleno una ley para que los jueces elijan a los jueces, como exige la Comisión Europea

- La secretaria general del PP y portavoz en el Congreso avanza que pedirá que la tramitación de dicha proposición de ley sea por vía de urgencia para que en la presidencia española de la UE nuestro país pueda estar homologado a lo que piden las instituciones comunitarias
- “Sánchez lleva bastante mal la separación de poderes; es lo contrario al sanchismo, ya que siempre que ha tenido oportunidad ha intentado controlar al poder judicial”, asevera
- Exige la convocatoria de la comisión de gastos reservados para que el Gobierno dé cuenta de si sus investigaciones acerca del espionaje de los móviles del presidente del Gobierno y algunos de sus ministros coincide con las conclusiones aportadas por la Eurocámara acerca de este asunto
- Reprocha al Ejecutivo que, pasado un año del anuncio de este suceso y la apertura de una investigación interna, no haya información alguna sobre esta pesquisa
- Considera que es de “máxima gravedad” la posibilidad de que un tercer país esté implicado en este espionaje. “Esto es algo que debemos conocer y que el Gobierno no debe ocultar”, sostiene Gamarra, quien denuncia que el Ejecutivo nunca ha respondido a si su cambio en la política exterior tiene que ver con este espionaje
- Tras las jornadas organizadas ayer por el GPP para proteger a los menores del acceso a contenidos inapropiados en internet, propone crear una Subcomisión dentro de la Comisión de Infancia que permita abordar el proceso legislativo de la mejor manera posible
- Subraya que la propuesta del Gobierno de avalar el 20% de las hipotecas a jóvenes y familias tiene el ADN del PP. Así, señala que esto ya lo propuso el presidente Feijóo y allí donde gobierna el PP está en marcha y funciona

- “Sánchez es el rey del corta y pega; primero insulta al PP por proponer una medida, luego la descalifica y al final la adapta y la aplica”, remarca
- Invita a Pedro Sánchez a seguir copiando los planteamientos del PP para dejar a cero el IVA de la carne, el pescado y las conservas, deflactar el IRPF o impulsar un pacto nacional por el agua
- Denuncia que el presidente del Gobierno ha convertido esta campaña electoral en “una tómbola”. “Después de cinco años sin hacer nada en materia de vivienda, ahora propone avales, hace unos días la construcción de vivienda pública y, como gran novedad, la operación campamento, que ya empezó en tiempos de Zapatero”, indica
- Asegura que, después del 28M, “el PP hará una enmienda a la totalidad al sanchismo desde los Ayuntamientos y Comunidades Autónomas donde entre a gobernar”. “En esas instituciones habrá estabilidad, eficacia en los servicios públicos, los impuestos se adecuarán a la capacidad adquisitiva de los españoles y se luchará contra la okupación”, asevera
- Explica que derogar el sanchismo supone más que derogar algunas leyes, significa sacar la mentira de la política y devolver el valor de la palabra dada, que la gestión esté ligada a la eficacia, que Bildu no esté en la dirección del Estado y que los delincuentes no dicten el Código Penal
- Señala que la iniciativa parlamentaria del GPP, que hoy se debate en el Pleno, tiene como objetivo que los datos oficiales reconozcan la realidad del mercado laboral. “Si el Gobierno no tiene nada que esconder imagino que no tendrá problema en decir las cosas como son”, apunta
- “Tras la reforma laboral hay 440.000 fijos-discontinuos que en su mayoría son demandantes de empleo pero no están contabilizados como parados; así lo reconoce el Gobierno y organismos nacionales y analistas”, remarca la dirigente popular, al tiempo que defiende que “las estadísticas de un país deben responder a la realidad del país y no pueden esconder trampas ni maquillajes”